

17/11/2022

Fiscales se capacitan en nuevas drogas sintéticas

“Drogas Sintéticas”, es el nombre del curso dictado hoy, dentro del plan de capacitación de la Fiscalía Regional de Magallanes, en conjunto con la Unidad Especializada en Tráfico Ilícito de Estupefacientes y Sustancias Sicotrópicas de la Fiscalía Nacional, por expositora Lorena Rebolledo, Subdirectora de la Unidad de Drogas, a fiscales, ayudantes de fiscal y abogadas asesoras de la Fiscalía Local de Punta Arenas, Puerto Natales y de la Fiscalía Regional. La jornada, que se realizó vía telemática en nuestra región, tiene como fin instruir, especializar y actualizar, permanentemente los conocimientos del equipo de trabajo de la fiscalía en diversas temáticas delictuales.

